

Beschlussvorlage 2014/0230



Sachgebiet	Sachbearbeiter
Kämmerer	Peter Lösch

Beratung	Datum	Entscheidung	öffentlich
Haupt- und Kulturausschuss	11.11.2014		

Betreff

Zuschussantrag der Katholischen Filialkirchenstiftung Schwanstetten zum Anschluss des Katholischen Kinderhauses an die Heizzentrale des Markt Schwanstetten

Sachverhalt:

Von der Katholischen Filialkirchstiftung Schwanstetten wurde ein Zuschussantrag für den Anschluss des Katholischen Kinderhauses an die Wärmeleitung der Heizzentrale des Marktes Schwanstetten gestellt. Herr Pfarrer Scholz bittet um einen Zuschuss.

Die Wärmeleitung wurde bereits im Zuge der Verlegung der anderen Leitung zum Kinderhaus verlegt. Der Wärmeliefervertrag zwischen der Kirchstiftung und dem Markt Schwanstetten wurde bereits geschlossen und auch von Seiten der Kirche stiftungsaufsichtlich genehmigt. Die Investition für den Anschluss wird durch die Kath. Kirche getragen und beläuft sich inkl. Ingenieurleistungen auf ca. 39.000 €.

Für Baumaßnahmen der Kirchengemeinden wurden in den vergangenen Jahren wiederholt Zuschüsse gewährt. Die aktuellen Förderrichtlinien des Markt Schwanstetten beziehen Kirchen grundsätzlich nicht mit ein. Nach Auffassung der Verwaltung sollte jedoch analog der Zuschussregelung für Baumaßnahmen in den Förderrichtlinien verfahren werden.

Die Verwaltung schlägt vor, sich mit 10 % der tatsächlichen, nachgewiesenen Kosten an den Baumaßnahmen zu beteiligen. Nach jetzigem Kostenstand wäre dies ein Zuschuss in Höhe von ca. 3.900 €. Nachdem für 2014 keine entsprechenden Mittel im Haushalt vorhanden sind, sollten die Mittel im Haushaltsjahr 2015 bereitgestellt werden.

Vorschlag zum Beschluss:

Der Haupt- und Kulturausschuss beschließt, den Anschluss des Katholischen Kinderhauses an die Nahwärmeversorgung mit Hackschnitzelanlage mit 10 % der tatsächlich nachgewiesenen Kosten zu bezuschussen. Die Bereitstellung der Mittel erfolgt im Haushaltsjahr 2015.